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Mais dois importantes questionamentos ao Executivo foram feitos pelo Vereador Roberto
Tripoli (PV), durante a 11ª Reunião Ordinária de 2009 da Comissão de Finanças e Orçamento,
dia 13 de maio de 2009. 
  
Preocupado com a morosidade na execução de projetos essenciais de urbanização de favelas,
o vereador entrou com requerimento endereçado ao Executivo, solicitando informações sobre o
destino dos mais de R$ 123 milhões que constam na peça orçamentária de 2009 para
intervenções, urbanização e melhoria de bairros. Isso porque, decorridos mais de quatro meses
do início da execução orçamentária anual, apenas R$ 2 milhões foram utilizados, o que
representa menos de 2%.
 Outro requerimento do vereador Tripoli indaga o Executivo sobre a possibilidade do Grande
Prêmio de Fórmula 1 ser parcial ou integralmente patrocinado pela iniciativa privada, visto que
nos últimos três anos, o evento custou cerca de R$ 30 milhões por ano aos cofres públicos. No
documento, o vereador também solicita informações sobre a expectativa de receita com a
realização do evento, que atraí milhares de turistas do Brasil e do mundo todo, aquecendo o
setor de serviços, principalmente de hotelaria, repercutindo diretamente na arrecadação do
ISS.

Finalmente, Tripoli levantou uma questão de ordem mostrando sua indignação pela demora do
Executivo para responder os requerimentos e propôs ao presidente da Comissão e demais
vereadores presentes, a realização de uma reunião urgente com o Secretário Municipal de
Governo, para que os parlamentares possam reivindicar a agilização das respostas, proposta
aceita por todos os vereadores da Comissão.
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